
 
Der 1. Stadtrat Arend berichtet über den aktuellen Stand der baulichen Maßnahme. 
 
Herr Hillebrand stellt die ausgehängten Planzeichnungen vor. 
 
Der Ausschuss nimmt die Ausführungen zur Kenntnis. 
 
 
 


